

FÜR  
KIDS AB  
**6**  
JAHREN

INDIVIDUELLE  
REISE



INDIVIDUALREISE

## KENIA FOR FAMILY INDIVIDUELL

### BEST OF SAFARI & CHALE ISLAND

12 TAGE | ab 2.999 € pro Person / ab 2.059 € pro Kind | ★★★★★ 4,9 /5

#### TERMINE

flexibel zu Ihrem  
Wunschtermin

WEITERE INDIVIDUELLE  
REISEN BUCHBAR

## Hits for Kids

INDIVIDUELL

- ★ 1 Woche Safari mit persönlichem  
Driverguide
- ★ Rote Elefanten im Tsavo East Nationalpark
- ★ Amboseli Nationalpark mit Kilimandscharo
- ★ Kinderprogramm: Spurensuche, Bogenschießen, Angeln
- ★ Übernachtung in der Stelzenlodge
- ★ Kultur der Massai kennenlernen
- ★ Elefanten, Löwen, Leoparden
- ★ Spannende Walking Safari am Fluss
- ★ Nachtsafari im offenen Jeep
- ★ Traumurlaub auf Chale Island am  
Indischen Ozean



Unsere beliebte private Kenia-Familienreise bringt Groß und Klein zu einzigartigen Naturschauplätzen und lässt Sie die faszinierende Tierwelt des Landes individuell und im eigenen Tempo erkunden – mit dabei ist Ihr persönlicher Guide, welcher Sie auch gleichzeitig sicher mit einem Allradjeep durch die kenianische Steppe fährt.

Die erste Woche beginnt mit einem unvergesslichen Safari-Abenteuer: Neben Pirschfahrten im berühmten Tsavo und Amboseli Nationalpark gehören die Übernachtung in der Stelzenlodge direkt am Wasserloch und die Fußpirsch im Ziwani Naturschutzgebiet zu den Highlights der Tour. Zwar sind die Fahrtzeiten teilweise recht lang, aber es lohnt sich, denn die Tiersichtungen in Kenia sind wirklich gigantisch. In der zweiten Woche stehen dann Entspannung und Spaß am Strand auf dem Programm – ein Traumurlaub auf Chale Island mit vielen Ausflugsmöglichkeiten am Indischen Ozean.

Diese Kenia-Familienreise vereint Safari-Tour und Strandurlaub auf einer kleinen privaten Insel abseits vom umtriebigen Touristenstrand zu einer fantastischen Erlebnisreise.

## Elefanten vor dem Kilimandscharo

Der Amboseli Nationalpark ist für seine große Elefantenpopulation weltweit bekannt. Mit etwas Glück gelingt es, die Dickhäuter vor dem Panorama des höchsten Bergs Afrikas an der kenianischen Grenze zu Tansania abzulichten – ein großartiges Fotomotiv!

